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J o s e p h  M o u k a r z e l  

Mes chers compatriotes, 

Je m'appelle Amélia LAKRAFI. 

Je me présente aux élections pour continuer à être votre députée, 
ce que j’ai été ces 7 dernières années.

Pour vous, Français de l'étranger, 
ces élections auront lieu les 30 juin et 7 juillet 2024. 

Un député vote les lois pour organiser la vie en société.  
 
Je vous écris pour vous proposer mon programme.  
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Je suis la candidate de la majorité présidentielle, 

je représente donc les partis Renaissance, Horizons et Modem, qui se situent au

centre, contre les extrêmes. 

Si vous votez pour moi, je continuerai à défendre des mesures pour vous,

et pour vous aider dans votre quotidien.    

Vous habitez à l'étranger, 

Je vous propose des solutions à vos problèmes.  

Je serai toujours disponible. 

Vous pourrez m'appeler ou me rencontrer, 

pour parler de vos difficultés. 

Je veux qu'il soit plus facile de faire des démarches administratives. 

Je veux que tous les Français puissent se soigner, 

et que ce soit moins cher.  

Je veux que les enfants en situation de handicap 

soient bien accompagnés, dans les lycées français. 

Je veux aider les Français qui souffrent et qui sont dans le besoin. 

En votant pour moi, il y aura plus d'entraide et de solidarité 

pour les Français de l'étranger.  

Je veux défendre la paix dans le monde, 

partout où la guerre fait souffrir les populations.

Si vous avez une question, vous pouvez m'écrire un e-mail

à l'adresse : amelialakrafi10@gmail.com

 


